

## **Welten ohne Verhaltensregeln - gibt's das?**

Wo kein Richter da kein Henker,  
Wo kein Gesetz dort Rowdytum.  
So dachten sich's Gesetzesanwender,  
auf dem Mond nun nachzuholen.

Nur, wo kein Mensch, da braucht's kein Henker,  
weil sich dort auch gar nix tut.  
Doch falls das Gar-nix stänkert,  
wäre ein Richter trotzdem gut.

Solch Gesetze müssen sein,  
man ist's gewöhnt wie das täglich Brot.  
Ohne Gesetz schaut man nackig drein,  
und es fehlt was gegen diese „Not“.

Auch wenn dort oben niemand wohnt,  
weiß man, es gibt ein Gesetz.  
Dass keinen Täter nicht verschont,  
und ihn in keine Zelle setzt!

Das beruhigt mich ungemein,  
und darüber bin ich ehrlich froh.  
Soviel Bürokratie muß einfach sein,  
das hat Weitsicht und "echt Niveau"!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)